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ATA DA REUNIÃO N° 069//2022 DA PLENÁRIA EXTRAORDINARIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada, em 2 

modalidade híbrida no dia 10 de março de 2022, A Secretária Executiva 3 

participou da Casa dos Conselhos, com o endereço na Rua Antônio Pinto 4 

Coelho, n°47, Bairro Sobradinho, no Município de Lagoa Santa/MG e os 5 

demais participantes relacionados a seguir, pelo link da plataforma Jitsi Meet. 6 

Representante Governamental: 1. Nilce Guimarães (Presidente) - Secretaria 7 

Municipal de Gestão, 2. Fernando Vanucci (Secretaria Municipal de Saúde), 3. 8 

Jane Carla Silva ferreira (Secretaria Municipal de Saúde), 4. Gilvânia Francisca 9 

de Paula (Diretoria de Desenvolvimento social). 10 

Representante da Sociedade Civil: 1. Agnea de Paula Matos (Vice- 11 

Presidente) - Lions Clube, 2. Marli Elza Barbosa (Clube Social da Terceira 12 

Idade), 3. Elizabete Martins (Profissional da área) 13 

Convidados: 1.Claudia Silva Magalhães (Entidade Nossa Vivendas),2. 14 

Margarete Rodrigues (Profissional da área) 15 

Sobre a pauta: 1. Resposta do CREAS ao Ofício 010/2021; 2. Apreciação e 16 

Aprovação do Plano de Ação 2022; 3. Reativar as reuniões das Comissões 17 

para implementação do Plano de Ação e rever a composição das comissões. 18 

Desenvolvimento:  Partindo do ponto 1. Foi feita a leitura do ofício 010/2021 19 

do CREAS pela Secretaria Executiva Sra. Sonia Cotoski Pacheco Alves, onde 20 

foi solicitado através do oficio um levantamento relativo aos idosos do 21 

município, e o equipamento em questão nos respondeu prontamente tudo que 22 

foi solicitado. A conselheira Marli Elza Barbosa solicitou que a Referência 23 

Técnica que respondeu ao oficio, fosse convidada para a próxima plenária, 24 

para  informar ao conselho se o número de técnicos do CREAS consegue 25 

atender as demandas. A conselheira Elizabete Martins ficou satisfeita com a 26 

resposta fornecida, pois o documento explicou quais setores dentro da gestão 27 

poderia nos responder com precisão os dados solicitados. 2. Foi apresentada 28 

uma proposta de plano de ação para o ano de 2022, e o mesmo foi aprovado 29 

pelos conselheiros presentes. 3. Foi explicado Por Karla Guimarães, da 30 

Secretaria Executiva, que tínhamos as Conselheiras Anala e Gilvânia 31 

representando o  governo, sendo necessário dois representantes da sociedade 32 
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civil, se apresentaram as conselheiras Marli Elza e Agnea de Paula, cujos 33 

nomes foram aprovados. A Comissão de Apoio e Fiscalização que tinha como 34 

representantes as conselheiras Oliviane Laís Almeida e Elizabete Martins da 35 

sociedade civil, foi recomposta pelas conselheiras Nilce Guimarães e Gilvânia 36 

Francisca de Paula, como representantes governamentais. A Comissão de 37 

Políticas Publica foi composta pelas Conselheiras Vitoria, do Executivo e 38 

Poliana Cássia de Souza Maia, da sociedade civil e o Conselheiro Fernando do 39 

Executivo, necessitando ainda de mais um representante da sociedade civil, 40 

para garantir a paridade.   A Sra. Sonia Costoski Pacheco (Referência técnica) 41 

propôs que as comissões voltem a se reunir pelo menos uma vez ao mês. Foi 42 

sugerido pela conselheira Agnea de Paula Matos, que fosse realizado pela 43 

Comissão de Fiscalização e Apoio as Entidades um levantamento sobre as 44 

entidades no município que prestam serviços e atividades voltadas aos idosos, 45 

Os Conselheiros apresentaram dúvidas sobre a obrigatoriedade das 46 

instituições se registrarem junto ao Conselho. A Secretaria Executiva Sônia 47 

Cotoski esclareceu, que o Estatuto do Idoso, nos mesmos moldes do Estatuto 48 

da Criança e do Adolescente trás esta recomendação expressa, de que as 49 

instituições de atenção ao Idoso, só podem funcionar depois de registradas no 50 

Conselho. Ressaltou que na falta do Conselho Municipal este registro deve ser 51 

feito junto ao Conselho Estadual.  Após essa informação ficou definido que a 52 

comissão responsável pela fiscalização irá fazer um levantamento para notificar 53 

as entidades que não possuem registro junto ao conselho. 4. O Sr. Breyner 54 

Carvalho se apresentou e falou da instituição vinculada ao Movimento Emaus 55 

Hakuna Matata e o inicio das atividades em Lagoa Santa na região da Vila 56 

Maria. Relatou as parcerias que tem feito com os serviços do município, como 57 

CRAS, CREAS, CAPS. Especificamente sobre o trabalho com idosos disse que 58 

iniciou com o projeto Consertei, que conta com uma oficina de costura e as 59 

atividades consistem em consertar e vender as peças, através do Bazar 60 

Solidário. A conselheira Marli Elza solicitou uma visita da comissão de Registro, 61 

para conhecer melhor as atividades da entidade Hakuna Matata. Nada mais 62 

havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após lida e aprovada 63 

será assinada pelos presentes. 64 

Sônia Cotoski Pacheco Alves _________________________________ 65 
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Karla Cristina B. G. Guimarães ________________________________ 66 

Nilce Guimarães ___________________________________________ 67 

Agnea de Paula Matos __________________________________ 68 

Marli Elza Barbosa _____________________________________ 69 

Gilvânia Francisca de Paula_______________________________ 70 

Elizabete Martins_______________________________________ 71 

Fernando Vanucci Araújo_________________________________ 72 

Jane Carla da Silva Ferreira________________________________ 73 

Margarete Rodrigues______________________________________ 74 

Claudia Silva Magalhães___________________________________ 75 


